

DANS UN GESTE NATUREL

JEAN 18:10 nous rapporte cet événement : ***subitement, Pierre sortit son épée et frappa le serviteur du grand prêtre, lui coupant l'oreille droite.***

Je crois que l'atmosphère était très tendue, épeurante et menaçante. On venait pour arrêter Jésus dans le jardin de Gethsémani et une grande foule de soldats venait de tomber par terre sous la puissance de Son nom. Il est clair qu'il y avait une bataille spirituelle très élevée.

Pierre de caractère impétueux et impulsif mais avec certainement le grand désir de protéger Jésus, sort son épée et coupe l'oreille de Malcus, le serviteur.

Tout comme Pierre lorsque nos émotions dominent nos situations, nous agissons et nous pensons ensuite. Il y a assurément des gestes que nous posons et qui blessent.

Parfois, dans un moment de tension, nous risquons de couper des amitiés et des relations précieuses en infligeant une blessure qui amène une incompréhension douloureuse dans les cœurs.

Mais, la bonté de Dieu nous accompagne durant notre apprentissage. Puis Jésus a ordonné à Pierre de ranger son épée et Il a guéri le serviteur.

Apprenons à ranger constamment nos émotions sous l'Esprit du Seigneur qui nous protégera de poser des gestes que nous regretterons.

Retenons ce principe que la Parole de Dieu nous enseigne ce ***n'est pas le spirituel qui vient en premier, c'est le naturel; ce qui est spirituel vient ensuite.*** 1Corinthiens 15:46

Gardons nos cœurs près du Seigneur!

Manon